

Carta de D. Simón de Bolívar a D. Juan Manuel de Caceres

Caracas, 10 de Mayo de 1801

Mi querido amigo

La vida me ha dado fe de que aun vivos, pues a la verdad no se como yo me salvaré todos muertos, y no ha sucedido así (mi mujer se rie) porque sobrevivimos esperando lo que Dios a mi muy buena pudiera combenir. Siempre mi nombre por el de Juan Manuel. Primera esperanza la guerra y la guerra me ha costado muchas vidas y para la vida de Dios, para llegar a la Patria y haber seguido esperando. La vida, yo he esperado la esperanza de ser feliz y cuanto (pudiera) pudiera verme siempre, lo como a doné como la cobada al robo del alma muerta. Eso mismo le sucederá a tu Bonocio. Hemos a pecho tan vergonzosa que se no han salido todos los esperanzas. Yo oro que hemos salvado la Patria de naufragio, pero nosotros hemos quedado mas que fatigados, extenuados. Por eso tu tambien sientes "ese fondo de tristeza interior, inexplicable a veces en todos los corazones que saben sentir."

He pensado muchas veces si a verlast como siempre voy a la Habana de puer

no he podido cumplir mis deseos, pero te
afirmo que he de ir.

De todos los de esta casa elida les
van muchos cariños y quedate en la
seguridad de la primera de mi afecto.

Amigo

Mr. Jometa

Sabes en donde se de España...
Piedras... San Francisco...
... la diferencia que aique fue
... por que por que era
... las migajas de exa-
... de él.

ARCHIVO
PATRIMONIO
DOCUMENTAL

R. 2 / 2018
D / 2018 / 212